

Kapolsek Caringin Gelar Kegiatan Jumat Curhat untuk Menyerap Masukan dan Saran Warga

Aa Ruslan Sutisna - CARINGIN2.INDONESIASATU.ID

Sep 8, 2023 - 17:44



Kapolsek Caringin Gelar Kegiatan Jumat Curhat untuk Menyerap Masukan dan Saran Warga

Caringin-SMI* - Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M., menggelar kegiatan "Jumat Curhat" sebagai bagian dari upaya untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan menyerap masukan serta saran yang dapat

meningkatkan pelayanan kepolisian di wilayahnya.

Kegiatan yang diadakan setiap Jumat ini, Masyarakat diberikan kesempatan untuk berbicara langsung dengan Kapolsek, menyampaikan keluhan, masukan, atau saran terkait berbagai aspek keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Caringin menyampaikan tujuan dari kegiatan Jumat Curhat ini. "Kami ingin mendengarkan suara masyarakat, memahami permasalahan yang dihadapi, dan bekerja sama untuk mencari solusi. Polisi adalah bagian dari masyarakat, dan kami siap bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk kita semua," kata Ipda Sugiarto.

Warga yang hadir merespons positif kegiatan ini. Mereka menyampaikan beragam masukan terkait berbagai aspek, seperti pencegahan tindak kriminal, peningkatan patroli keamanan, serta upaya untuk menjaga ketertiban lalu lintas.

Kegiatan Jumat Curhat ini menjadi forum yang sangat berguna untuk menjembatani komunikasi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Hal ini juga memberikan kesempatan kepada warga untuk merasa lebih dekat dengan polisi dan memiliki peran aktif dalam menjaga keamanan di wilayah mereka.

Kapolsek Caringin berjanji bahwa masukan dan saran yang diberikan oleh masyarakat akan dipertimbangkan serius dalam perencanaan dan pelaksanaan tugas kepolisian di wilayah Caringin. Selain itu, kegiatan ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bentuk komitmen Polsek Caringin dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Kegiatan "Jumat Curhat" adalah salah satu upaya kepolisian dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Kegiatan ini menjadi wadah bagi warga untuk berbicara langsung dengan petugas kepolisian, menyampaikan keluhan, serta memberikan masukan dan saran terkait isu-isu keamanan dan ketertiban. Dengan demikian, kepolisian dapat lebih responsif terhadap kebutuhan dan aspirasi masyarakat.